

# REKRUTMEN CASN 2024 DAN NETRALITAS ASN DALAM PILKADA 2024, OMBUDSMAN PAPUA KOORDINASI DENGAN BKD PROVINSI

Jum'at, 26 April 2024 - papua

JAYAPURA - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Papua melakukan kunjungan ke Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Provinsi Papua dalam rangka koordinasi persiapan pelaksanaan rekrutmen Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) 2024 serta mengukur kerawanan netralitas ASN dalam pelaksanaan Pilkada 2024, Kamis (25/4/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Bidang Pembinaan dan Kesejahteraan Aparatur BKD Provinsi Papua, Jeheskiel Tetjuari.

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Papua Yohanes Rusmanta, menyampaikan bahwa kepegawaian menjadi salah satu substansi yang banyak diadukan kepada Ombudsman Papua. "Selama 3 tahun terakhir, substansi kepegawaian menjadi salah satu substansi yang banyak diadukan oleh masyarakat dalam permasalahan pelayanan publik yang ditangani oleh Ombudsman Papua, apalagi tidak lama lagi akan dilaksanakan seleksi CASN dan pilkada 2024, sehingga Ombudsman Papua perlu memetakan titik kerawanan penyelenggaraan pelayanan publik dalam pelaksanaan seleksi CASN dan pilkada 2024," ungkap Yohanes.

Kabid Pembinaan dan Kesejahteraan Aparatur Jeheskiel, menyampaikan bahwa BKD Provinsi Papua masih memprioritaskan pengangkatan Honorer K2 dan menunggu arahan dan petunjuk pimpinan terkait pelaksanaan seleksi CASN 2024. Sedangkan terkait netralitas ASN pada pilkada 2024, pada 9 Februari 2023 Pemprov Papua telah menerbitkan surat edaran terkait netralitas ASN Provinsi Papua pada penyelenggaraan Pemilu 2024, menindaklanjuti Surat Edaran tersebut lalu Pemprov Papua melaksanakan pembacaan ikrar netralitas dan penandatanganan pakta integritas yang dilakukan sekitar 4000 ASN yang bertempat di Istora Lukas Enembe Sentani pada 15 Januari 2024.

"Walaupun pada proses pemilu 2024 tidak ada aduan terkait netralitas ASN ke BKD Papua, berdasarkan Surat Edaran dan peraturan disiplin ASN kami tetap memantau netralitas ASN pada proses pilkada 2024," ujar Jeheskiel.

Dengan adanya pertemuan ini, Yohanes menyampaikan ucapan terima kasih dan berharap terjalin kolaborasi yang berkesinambungan dengan BKD Provinsi Papua agar penyelenggaraan seleksi CASN 2024 dan pilkada 2024 berjalan sebagaimana mestinya. Selain itu, aduan masyarakat terkait kepegawaian dapat diselesaikan demi peningkatan kualitas penyelenggaraan pelayanan publik oleh BKD Provinsi Papua.